

ABBAYE DE SANTA RITA : EXPERIENCE DU COVID 19

Notre expérience du Corona virus a été une expérience de grâces diverses positives et négatives :

- Le plus gros coup de la pandémie a été la perte de revenus due à la fermeture des églises. Les revenus reviennent lentement avec la réouverture des églises. Nous gagnons notre vie en faisant du pain d'autel.
- Nous sommes profondément reconnaissantes pour les dons en argent et en masques des autres maisons de notre Ordre. Nous ne pouvons assez vous remercier.
- La pandémie a renforcé notre conscience de l'unité de l'humanité et notre vocation à en prendre soin par la prière et une assistance concrète par les petits moyens à notre portée.
- Nous avons fermé notre hôtellerie et ne recevons pas de fidèles aux offices tant que le Corona virus dure en Arizona.
- Avec moins d'hôtes et très peu de travail pour le pain d'autel, nous avons eu plus de temps pour les projets que nous avons repoussés à cause des exigences du travail.
- Nous sentons une forte solidarité avec tous nos frères et sœurs à travers le monde dans cette lutte commune, et nous les rejoignons tous dans la prière et les petits moyens concrets par lesquels nous pouvons répondre.

Nous saluons chaque communauté de notre Ordre et vous assurons de notre prière et notre soutien en Christ.

Sr Victoria.

Abbaye de Santa Rita